

Teléfono gratuito de atención e información a la mujer
900 200 999
Servicio 24 horas



- INICIO
 - ALHAMA
 - COMARCA
 - CULTURA
 - DEPORTES
 - ESPECIALES
 - FIESTAS
 - MEDIOS
 - POLÍTICA
 - SOCIEDAD
 - SERVICIOS
 - USUARIOS
 - BLOG
-
- SITUACIÓN
 - NOTICIAS
 - AGRICULTURA
 - CONVOCATORIAS Y CURSOS
 - CONCURSOS
 - EMPRESAS Y ECONOMÍA
 - OPINIÓN
 - REPORTAJES
 - TURISMO
 - VILLAS TERMALES

ESTÁS EN: [ALHAMA](#) ▶ [NOTICIAS](#) ▶ [PROMOCIÓN ECONÓMICA DE DIPUTACIÓN FORMA A 15 PERSONAS COMO AUXILIARES DE ENFERMERÍA GERIÁTRICA EN ALHAMA](#)

-  [Colección 'Rosapeula' 2009](#)
-  [Colección 'Rosapeula' 2010](#)
-  [Curso para carnet de pesca](#)

Promoción Económica de Diputación forma a 15 personas como auxiliares de enfermería geriátrica en Alhama

LUNES, 23 DE NOVIEMBRE DE 2009 12:35 **REDACCION NOTICIAS**   



Sonia Jiménez y Antonio Molina cambian impresiones antes de comenzar el acto

El proyecto Granadaempleo diseña distintos itinerarios de inserción laboral para cubrir la demanda de profesionales en cada comarca

Con nociones complementarias de manipulador de alimentos, informática, sensibilización en Medio Ambiente y prevención de riesgos laborales, los alumnos del curso Auxiliar de Enfermería Geriátrica de Alhama han comenzado un curso de 605 horas que se extenderá hasta el mes de abril y que les formará en este sector. Trece mujeres desempleadas y dos hombres de Alhama de Granda, Arenas del Rey, Játar, Jayena, Cacín y Santa Cruz del Comercio encontrarán en esta acción formativa organizada por Promoción Económica y Empleo de la Diputación de Granada una salida laboral en un mercado que demanda profesionales relacionados con los cuidados a mayores para la aplicación de la Ley de Dependencia.

Con un total de 120 horas de prácticas en empresas dedicadas a la atención de mayores y becas básicas de asistencia para todas aquellas personas desempleadas que no perciban ninguna ayuda por la misma finalidad, el curso ha reunido a alumnos que podrán encontrar trabajo en un mercado laboral que busca profesionales con este perfil. “Desde la Diputación ponemos en marcha el programa Granadaempleo, en el que llevamos trabajando desde 2007, para poder ofrecer en cada comarca la posibilidad de formar a personas dentro de la necesidades del propio territorio”, señaló hoy Antonio Molina, subdirector del Área de Cultura, Juventud y Cooperación Local de la Diputación, entidad responsable de la gestión del proyecto que cuenta con la financiación del Fondo Social Europeo.

En la visita que Molina realizó hoy a los alumnos estuvo acompañado de la Teniente de Alcalde del Municipio de Alhama, Sonia Jiménez, integrado en la Mancomunidad de municipios junto a otras 30 entidades participantes en este proyecto, entre las que se encuentra la Junta de Andalucía, la Universidad de Granada, las cámaras de comercio provinciales y varias oenegés.

- [Enviar email](#)
- [Compartir](#)
- [Agregalo como Favorito](#)

Comentarios (0)

 [RSS Comentarios](#)